

ANZEIGE

Pandemietaugliches Personalwesen

[03.09.2020] Ein digitales Personalwesen ist nicht nur bequemer, sondern auch krisensicher. Die MACH AG unterstützt Kommunen dabei, ihre Prozesse nachhaltig zu digitalisieren, damit sie auch in Zukunft laufen.

Wurde das Personalwesen Ihrer Verwaltung besonders hart von der Krise getroffen? Fehlt es an dezentralen Zugriffsmöglichkeiten und einer validen Datenbasis, um aus dem Homeoffice zu arbeiten? Eines macht die Krise deutlich: Die Digitalisierung des Personalwesens darf nicht länger aufgeschoben werden! Es ist an der Zeit, Prozesse zu digitalisieren, Abläufe zu verschlanken und damit mehr Flexibilität und Transparenz zu gewinnen. So wird das kommunale Personalwesen krisensicher. Mit MACH Personal bietet die MACH AG eine integrierte Komplettlösung, zugeschnitten auf die spezifischen Anforderungen der Kommunalverwaltung.

(mm)

<https://www.mach.de/de/loesungen/digitales-personalwesen>

Stichwörter: Personalwesen,